

Nikolausaktion des CVJM Fellbach

Der CVJM Fellbach wartet mit einer ganz neuen Idee auf: Personen, die anderen Menschen eine Freude zum Nikolaustag machen wollen, kaufen beim CVJM oder im Weltladen eine Postkarte für den Empfänger, füllen diese aus und werfen sie bis spätestens Donnerstag, 30. November, in den Briefkasten des CVJM Fellbach, Gerhart-Hauptmann-Str. 32. Danach befüllt der CVJM eine Tüte mit einem Schoko-Nikolaus und weiteren Dingen – alles fair und regional gehandelt. Dieses Päckchen wird dann am 5./6. Dezember den Empfängern gebracht. Deshalb ist die Aktion auf Fellbach, Schmiden und Oeffingen begrenzt. Die Karte kostet 3,50 Euro, es darf aufgerundet werden, weil die Einnahmen der Arbeit des CVJM Fellbach zugutekommen.